
Paolo Ruffini, il suo film in
una sala quasi vuota. Stringe
la  mano  ai  pochi  presenti:
“Grazie infinite” (Video)
“Io non finisco mai: ci sono sale piene e sono felice quando
questo accade. Ma io presento il film in tutte le sale, anche
in  quelle  dove  ci  sono  pochi  spettatori…”,  il  commento
dell’attore e regista L’articolo Paolo Ruffini, il suo film in
una sala quasi vuota…
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